

## 10 Port-Gentil

## Célébration de la fête des Pères

## Les papas du 1er arrondissement honorés

Vianney MADZOU

Port-Gentil/Gabon

AGENTS municipaux, chefs de quartiers, notables et de nombreux pères se sont retrouvés, dernièrement, à l'occasion de la fête des pères, à la mairie du 1er arrondissement, à l'invitation de l'édile de cette circonscription, Justine Libimbi. Elle a bien voulu honorer les papas en leur offrant des présents. Auparavant, elle les a sensibilisés à leur précieux rôle dans l'épanouissement des enfants et l'harmonie au sein de la famille.

La maire a fait le triste constat selon lequel de « nombreux pères passent plus de temps loin de leurs familles, abandonnant aux seules mamans le rôle d'éduquer les enfants ». Elle Libimbi estime qu'en plus de son rôle traditionnel de subvenir aux différents besoins de la famille, le père doit



Mme Libimbi remettant à un papa son présent, à l'occasion de la fête des pères.

Photo : Vianney Madzou

mieux se positionner dans la vie de sa progéniture. « Le fait d'être père est une bénédiction de Dieu. Ainsi, voudrais-je vous rappeler l'importance de la présence physique du père et, surtout, de son implication dans l'éducation des enfants. C'est en étant présent que le père offre à la mère et aux enfants une sécurité émotionnelle, et

son autorité permet la mise en place des garde-fous, afin d'éviter des dérives. Ce n'est pas pour rien que l'absence du père est citée comme l'une des causes de la délinquance juvénile », a rappelé la maire du 1er arrondissement. L'idée répandue selon laquelle le père aide la mère dans l'éducation des enfants a été battue en brèche par

Justine Libimbi. Il s'agit plutôt, a-t-elle insisté, d'un partage de rôles dans l'éducation des enfants. Une façon pour elle de souligner que tout ne peut marcher que lorsque chacun joue sa partition. Selon elle, un père doit développer et remplir une relation unique avec son enfant. Ce qui lui permet d'assurer l'équilibre de ce

dernier. Quand les rôles sont assumés de façon harmonieuse dans une famille, a-t-elle laissé entendre, « l'on arrive à faire que les enfants deviennent, demain, des citoyens constructifs et prêts à s'impliquer dans le développement de notre société ». Après un exposé sur les inconvénients du concubinage présenté par Cédric Sossa,

agent à la mairie du 1er arrondissement, les pères invités ont reçu, chacun, de nombreux présents de la part de leur hôte. Au total, 250 cadeaux ont été distribués. Une façon de remercier et d'encourager les pères pour leur contribution à l'éducation des enfants et, partant, dans la construction de notre société.



Elle accomplit le même geste ici.

Photo : Vianney Madzou

## Sécurité alimentaire

## Des tonnes de produits avariés incinérés

SYM

Port-Gentil/Gabon

PLUSIEURS produits alimentaires avariés ont été saisis, dernièrement, par les éléments de l'Agence gabonaise de sécurité alimentaire (Agasa), en service dans la capitale économique du Gabon. Les Les trois tonnes de produits saisis qui sont constitués de viande, des palettes d'œufs et d'autres denrées alimentaires ont ensuite été incinérés.

C'est à la suite d'un contrôle de routine que les agents ont découvert, dans plusieurs magasins et échoppes, ces aliments impropres à la consommation.

L'opération d'incinération était dirigée par Patrick Ongouori, directeur provincial de l'Agasa, en présence de Fabrice Belebelet Oyiga et Gaston Pouabou



Les responsables de l'Agasa pendant l'incinération des produits avariés

Photo : Koumou

Mpira, respectivement procureur de la République près le tribunal de Port-Gentil, et troisième adjoint au maire de l'île Mandji. Cette opération, intervenant après celle de mars dernier à Gamba, dans le département de Ndougou, est conforme à l'arrêté 319 réglementant le défaut de

qualité, a souligné le directeur provincial de l'Agasa. Saisissant l'occasion de la présence des compatriotes sur le site de la destruction, il leur a signifié que la date de péremption de ces produits était déjà dépassée, et donc dangereux pour la santé humaine. Une réponse nette à ceux qui

s'étaient empressés de qualifier cet acte de méchanceté. La découverte d'une quantité aussi importante de produits avariés dans les magasins a été saluée par le procureur de la République. Fabrice Belebelet Oyiga voit, en cet acte, une manière de protéger les po-

pulations contre des maladies engendrées par la consommation des aliments impropres. « Les agents de l'Agasa sont aussi, d'une manière spéciale, des officiers de police judiciaire. Leur rôle est d'assurer la protection des consommateurs, car les commerçants ne se soucient

que de leurs chiffres d'affaires et non de la santé des populations qui, généralement, achètent leurs produits sans vérifier la date de péremption. Les descentes de cette nature sur le terrain devraient permettre de rassurer les consommateurs de la capitale économique », a-t-il dit.



Plusieurs produits avariés ont été saisis.

Photo : Koumou

## Religion/A l'occasion du mois de jeûne du ramadan

## Des produits alimentaires pour la communauté musulmane

RAD

Port-Gentil/Gabon

Les bienfaiteurs sont le ministre délégué à l'Économie chargé de la Prospective et de la Programmation du développement, Noël Mboumba, et le conseiller politique du chef de l'État, Michel Es-

songhe.

LA communauté musulmane de Port-Gentil, qui observe le jeûne du mois de ramadan depuis presque quatre semaines vient de bénéficier de l'élan de générosité et de solidarité du ministre délégué à l'Économie chargé de la Prospective et de la

Programmation du développement, Noël Mboumba, et du conseiller politique du président de la République, Michel Es-songhe. Mercredi dernier, ces deux fils de la province de l'Ogooué-Maritime ont conjugué leurs efforts pour offrir aux musulmans de la cité pétrolière un important don des produits alimentaires,

à la faveur d'une cérémonie sobre à la mosquée centrale, en présence, notamment, de l'imam Dibert Mohammad Bekoye. Composé essentiellement des sacs de riz, des cartons d'huile, du sucre, des boîtes de lait et de la volaille, le don a été remis aux bénéficiaires par Alain Martial Mbadinga, chargé de mission du

membre du gouvernement. Il a saisi l'occasion pour exprimer, au nom des donateurs, leur solidarité et loué la contribution de la communauté musulmane dans le maintien de la paix, de la cohésion sociale et de l'unité nationale dans le pays. Des valeurs sans lesquelles aucun développement n'est possible.

Citant quelques préceptes coraniques, l'imam Dibert Mohammad Bekoye a invité l'émissaire des bienfaiteurs à leur transmettre les remerciements de l'ensemble de la communauté musulmane du chef-lieu de la province de l'Ogooué-Maritime pour ce geste qui, a-t-il dit, n'est pas le premier du genre.